

明けましておめでとうございます



本年もよろしくお願ひいたします



今年は、人とのつながりが広がり、物事が勢いよく進む年と言われています。皆様にとつて、笑顔があふれ、実り多い一年となりますよう、心より申し上げます。

午年は、人とのつながりが広がり、物事が勢いよく進む年と言われています。皆様にとつて、笑顔があふれ、実り多い一年となりますよう、心より申し上げます。

現在のよくな形になりました。松の常緑は長寿、竹のまっすぐ伸びる姿は成長や生命力、そして梅の厳しい冬を耐え抜く姿は忍耐の象徴とされています。皆様がこの一年も穏やかに、安心して過ごしますようにとの願いを込め、玄関に飾っており

今年も、職員が心を込めて手作りした門松を玄関先に飾り、新年を迎えました。門松は、その年の年神様が迷わず家に降りてきただくための「目印」とされており、もともとは平安時代の宮中行事「小松引き」に由来し、正月初めの「子（ね）の日」に若い松を引き抜き、家門に飾ったことが起源と言られています。初めは松を飾るだけの簡単なものでしたが、次第に竹や梅など加えられ、ながら、自然と笑顔が広がる和やかな時間となりました。

新しい年を迎え、皆様には心より新年のご挨拶を申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和8年 1月号 ほのぼの

グループホーム 松花園

〒729-3431
広島県府中市上下町上下
851番地1
TEL
0847-628322
FAX
0847-628323

広報部
西宮・柿本

DEAR REST

株式会社ディア・レスト
福山
〒720-1132
広島県福山市駅家町
大字倉光148番地





